Liebe Clubmitglieder,

nach sehr anstrengenden 10 Tagen in China (für mich beruflich) mit abschließendem Besuch des 1.000 F1-Rennens in Shanghai sind Claudia, Sandro, Maria und ich vergangene Nacht wieder nach Hause gekommen.

Treffen bei Peter Liesenkloß

Für kommenden Samstag ab 18 Uhr hat Peter zu sich (neben der Bauerstube) zum Reibekuchenessen in rustikaler Oldtimerumgebung gegen einen kleinen Kostenbeitrag eingeladen. Hierbei sind insbesondere auch die Mitglieder des MAC's angesprochen. Es wäre schön, wenn Ihr zahlreich erscheint.

RC-Rennen

Während ich in China gearbeitet habe, hat Sandro im RC-Sport an der Asien-Meisterschaft in Shanghai teilgenommen. Hier erreichte Sandro in der Klasse Stock den 5. Platz und in der Klasse Frontie den 2. Platz. Warum berichte ich das im MAC?

Wie vielleicht einige von Euch schon mitbekommen haben, hat die FIA – nachdem der DMSB dies bereits im Herbst getan hat (https://www.dmsb.de/active/detail-view/news/die-ag-simracing-arbeitet-an-vier-zentralen-eckpunkten/?tx news pi1%5Bcontroller%5D=News&tx news pi1%5Baction%5D=detail&cHash=c57e31ac294938b0 ed95e873267ec8c3) – eSports als offizielle Motorsport-Disziplin aufgenommen. Seitens des ADAC's werden bereits einige eSports-Veranstaltungen beworben und durchgeführt.

Viele Ortsclubs haben durch dieses Thema bereits einen starken Zulauf an neuen Mitgliedern. Der ADAC propagiert die Förderung von eSports durch die Ortsclubs seit bereits 2 Jahren. Auf den nächsten Clubabenden sollen wir das Thema mal diskutieren, ob und wie der MAC sich dort einbringen könnte.

Histo-Neandertal und Mettmanner Oldtimertag

Die Vorbereitungen sind im Gange und die ersten Nennungen sind eingegangen. Dennoch gibt es noch viele Aufgaben zu vergeben.

Bitte schaut Euch die aktuelle todo-Liste unter folgendem Link an und beteiligt Euch bei der Abarbeitung. https://ldrv.ms/u/s!AgM9QcqSaieGg9gNz6g0X37Oe46QjQ

Nächster Clubabend

Der nächste Clubabend findet am 2.5.2019 um 19 Uhr statt. Um zahlreiches Erscheinen wird gebeten.

Schöne Grüße

Mettmanner Automobilclub

Dipl.-Ing. Axel Speck
1. Vorsitzender
Bahnstr. 38
D-42781 Haan-Gruiten

Tel.: +49 2104 968821 Mobil: +49 173 2913133 Fax: +49 2104 968822

Skype: axel.speck

<u>a.speck@speck-me.de</u>

<u>www.mettmanner-automobilclub.de</u>

www.histo-neandertal.de

Mettmanner Automobilclub e.V. im ADAC;

Amtsgericht Mettmann; Vereinsregister: VR 340 1.Vorsitzender: Axel Speck, Bahnstr. 38 42781 Haan-Gruiten 2.Vorsitzende: Claudia Speck, Bahnstr. 38, 42781 Haan-Gruiten Schatzmeister: Kerstin Hackmann, Nourneystr. 8, 40822 Mettmann Bankverbindung: IBAN DE86300800000643172000; BIC DRESDEFF300